

# ¿Regresa a la U?: Edu Vargas llegó con maletas y mascotas a Chile

El delantero, libre tras su paso por Nacional, regresó con su pareja, maletas y mascotas, aunque aseguró que viene de vacaciones, esta semana habría novedades.

Nicolás Labra G.

**E**duardo Vargas apareció por el aeropuerto de Santiago a eso del mediodía de ayer después de finiquitar su salida de Nacional de Uruguay e inmediatamente se levantó la especulación respecto a sí, ahora sí, por fin concretará su anhelado regreso a la Universidad de Chile tras un extenso periplo en el extranjero.

La principal señal que apuntaría a que por fin el delantero formado en Cobreloa buscaría asentarse en el país es que llegó junto a su pareja con unas ocho maletas y sus dos mascotas, lo que apuntaría que trajo gran parte de sus cosas para establecerse definitivamente en Santiago.

Pero 'Turboman' prefirió ser escueto y, cuando se le consultó por la posibilidad de fichar en los azules, aseguró: "Vengo de vacaciones". Lo cierto es que en la U está abierta la opción de ficharlo, lo que se podría concretar esta semana. Por ahora el cuadro azul cuenta en ofensiva con Leandro Fernández, Lucas Di Yorio, Rodrigo Contreras y Nicolás Guerra, y este último sería el primer apun-



Vargas apareció con su pareja y varias maletas por el terminal en Pudahuel.



## EL PLAZO PARA

inscribir refuerzos pensando en la Copa Sudamericana vence este viernes.

tado en salir, con la posibilidad de buscar más minutos en otro club local.

El fin de semana la U venció a Unión Española y fue Cecilia Pérez, vicepresidente de la concesionaria e integrante de la comisión fútbol, la que habló de la posibilidad de repatriarlo. "Nosotros nos demoramos tres años y llegó

Marcelo Díaz, estuvimos tres años y llegó Charles Aránguiz; llevamos mucho tiempo detrás de Eduardo Vargas y lo mismo con Alexis Sánchez", aseguró.

En ese sentido, dejó las negociaciones en manos del gerente deportivo. "Estas conversaciones que hace Manuel Mayo a veces se van dando, a veces no se dan los tiempos, hoy día estamos esperando qué pasa con el propio Eduardo Vargas", reiteró.

Vargas tuvo un pobre paso por Nacional de Uruguay, donde jugó en 16 duelos y

solo anotó dos goles. Además, acordó recibir un monto económico para finalizar de manera anticipada su contrato, que era hasta diciembre de 2026.

En el caso con la U los tiempos avanzan. El club tiene plazo para inscribir refuerzos para el playoff de la Copa Sudamericana hasta este viernes en Conmebol y para la segunda rueda del Torneo Nacional los plazos que permite la ANFP son más extensos, por lo que podría ser inscrito hasta el fin de semana del 10 de agosto.